

Garamagriffe.

Numéro d'inventaire : 1979.32702

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin, Epinal

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 3141

Description : Planche de 6 grandes images en couleurs.

Mesures : hauteur : 395 mm ; largeur : 297 mm

Notes : Thème : les aventures d'un méchant tigre.

Mots-clés : Images d'Epinal

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN

GARAMAGRIFFE

IMAGERIE D'ÉPINAL, N° 3141



Garamagriffe était un jeune animal qui ne prenait de plaisir qu'à tourmenter ses camarades.

Jouait-on au colin-maillard? Garamagriffe ne manquait jamais de pousser traitreusement le pauvre colin pour le faire choir cruellement.

Au cheval-fondu, il prenait le plus d'élan possible pour tomber de tout son poids sur le dos de celui qui « y était ».



A la main chaude, il sortait ses griffes aigües pour déchirer la main du camarade, car il se plaisait à voir le sang couler.

Parfois, il se cachait dans les hautes herbes, y guettant les passants sur lesquels il se précipitait pour les mordre.



Ses méfaits étaient connus dans toute la contrée : aussi, un jour que des hommes faisaient une battue, il leur fut particulièrement désigné et on le captura.



Garamagriffe termina ses jours dans une cage, enrageant, plus encore que de sa captivité, de se voir journellement contemplé pour ainsi dire à portée de griffes, par des gens contre lesquels, malgré cela, il ne pouvait rien.

Georges Jéroubi